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持ち寄り・持
ち帰ることを
意識し、ブ
ロック全体の
共済の推進を
頑張っていき
ましょう！
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このコロナの影響
で様々な方向転換
が余儀なくされて
いますが全国で助
け合いながら推進
していきましょ
う！

「まずは学生
委員会から共
有して周知を
広げていきた
いと思いま
す！」

00 開会式

初のブロック開催でした！！

２月に予定していたブロック共済推進委員会が新型コロ
ナウィルスの感染拡大防止の観点から中止になり、７月の
今回がはじめてのブロック開催の共済推進委員会となりま
した✨ ブロック共済推進委員全体で推進委員会の位置づ
けを確認し、この場の議論がブロック全体の共済推進につ
ながることを確認しました◎

01
全国共済委員会
報告

全国の共済活動の動きを確認しました！

7月11日に実施された全国共済委員会の参加報告をしてき
ました。全国共済委員会とは全国の会員生協でのこの間の取
り組みや動きなどを共済活動の視点で共有し議論する場です。
関西北陸ブロックは3名の事務局が参加しこの間の関西北陸
ブロックの動きを報告してきました。今回の参加報告では全
国共済セミナーについて、新全国共済月間などの連帯企画だ
けでなく、給付件数やデータも共有しました。

02
たすけあい奨学制度
について

たすけあい奨学制度の推進について

たすけあい奨学制度とは扶養者のご不幸で学業継続が困
難になった学生を対象に返済不要の10万円を給付し、学業
継続を応援する制度です。この制度の認知度が低く、現在
新型コロナ対応をおこなっていますが、たすけられるかも
しれない組合員に広がっていません。この状況を打破する
ために、たすけあい奨学制度の周知のためにまずは自大学
で何ができるのか考えました！
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開催概要
日程：2020年7月18日(土) 13:00～16:30
媒体：Zoom

参加者（カッコ内は人数）
富山大(１)、立命館(２)、奈良女(１)、大阪大(１)
阪市大(１)、近畿大(１)、大教大(１)、神高専(２)
連合会(９)

計８会員19名

【発行元】全国大学生協連関西北陸ブロック



「ＧＷはオン
ラインでもみ
んなの意見が
一度に見れる
ようにしたら
話しやすいと
思う！」

オンラインで
活用できるも
のがいいか
も！という時
世に沿った意
見も！

新全国共済月
間は自由に取
り組んでいた
だいて構いま
せん！ひとつ
のツールとし
てご活用くだ
さい！

03
セミナーに関して

全国共済セミナーについて話しました！

今年度の全国共済セミナーは各地での開催になりました
◎その中でブロック共済推進委員のメンバーと一緒にセミ
ナーを作っていきたいと考え、その日程ならみんな参加し
やすいだろう？であったり、どういう学び方がいいかな？
であったりその問いかけに対して多くの意見が出てきまし
た！これからも協力しながらセミナーを作っていきます✨

04
ブロックツールに
ついて

共済を推進するツールについて話しました。

2年前から関西北陸ブロックオリジナルで、共済を推進
するためのツールを開発しています。今年もどんなものを
作ろうか、どんな内容がいいかについて話し合いました。
クリアファイルなどの日常的に使えるものや、コロナ対策
につながるようなものがいいという意見が出ました！今後、
皆さんの意見を活かしながら作っていきます✨

05
新全国共済月間に
ついて

新全国共済月間の推進としてFMを作成中です！
大学自体がオンラインに切り替わり、対面での活動がメ

インとなっていた共済活動ですが関西北陸ブロックではな
かなか取り組みにくいという声が上がっていまいた。それ
を受け日常活動の取り組みのヒントとして「もしも」の時
にかけ込める場所を掲載することができるオンラインポス
ターのFMを作成中です！ぜひご活用ください！
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今回の推進委
員会を踏まえ
て自分の生協
でもＳＮＳを
頑張っていき
たいと思いま
した✨

06
交流の時間

ブロックのみんなで自由に交流をしました◎

初めてのブロック共済推進委員会ということで、自由に
エリアも関係なく交流を行いました✨交流会の中では各大
学生協での現在の活動について話し合ったり、今の悩みな
どを話していきました。各班には上級生がいたので今まで
の経験を基に後輩にアドバイスをしたりなど良い雰囲気で
交流することができていました(^^)/

次回のブロック共済推進委員会は
11月14日です！

共済活動で困ったことがあったら、いつでも
頼ってください！

文責：ブロック学生事務局 安全安心内局
[ 金ケ江・戌亥・大内・坪川 ]


